

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Andra Köhli représentera la commune lors de l'assemblée du SASC (service social) le 24 octobre à Courtelary et lors de l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert le 30 octobre.

Rénovation de bancs

Les deux bancs situés devant l'école primaire seront prochainement remplacés. Ils sont en effet vétustes. Le coût d'un peu moins de deux mille francs sera pris en charge par l'entreprise ATB SA. En effet, à l'occasion de l'ouverture d'une succursale à St-Imier, le bureau d'ingénieurs avec lequel la commune collabore régulièrement a généreusement offert de financer un projet d'utilité publique dans notre localité. Le Conseil municipal tient à remercier chaleureusement ATB SA et lui souhaite plein succès pour sa nouvelle structure.

Nomination

Suite à la démission de Madame Christine Wüthrich de la commission de l'école secondaire du Bas-Vallon à Corgémont, le Conseil municipal a nommé Monsieur Roland Stengel en remplacement. L'exécutif remercie vivement Monsieur Stengel de se mettre à disposition pour cette fonction et lui souhaite plein succès dans l'exercice de ce mandat. Par ailleurs, de vifs remerciements sont adressés à Madame Wüthrich qui a fonctionné de nombreuses années dans cette commission.

Trail

Le 12 octobre, le trail Up'n'Down sera organisé pour la seconde fois. Deux parcours seront proposés sous forme de boucles au départ de Tramelan. La grande boucle passera par Chasseral et le Vallon de St-Imier, en particulier à Cortébert. Un poste de ravitaillement sera installé sur le terrain communal au croisement de la Rue du Quart et de la Charrière du Droit. Le Conseil municipal remercie la population de sa compréhension pour les éventuels légers désagréments occasionnée et la prie de réserver bon accueil aux courageux sportifs qui feront le parcours de plus de 40 km.
Trail 12 octobre